

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 17 JUIN 2017

Le conseil d'administration s'est réuni le 17 juin 2017 au collège Saint-Michel de Josselin sous la présidence de Christian HARDY.

Etaient présents : Jacques BOSSARD, Jacky CADOREL, Patricia LE MERRER, Michelle RUSSON, Jean-Marc FERRAND, Marie-Annick CORRE, Jean-Michel ACQUITTER, Bernard LE MOIGNE, Martine QUEFFRINEC, Pierre LE GLATIN, Béatrice CHAMPAIN, Serge FAUCHEUX, Anthony GROUARD, Luc BIORET, Christian HARDY, Marie-Alice GODET, Catherine LE BRUN, Bernard JAIN, Jean GAUTER, Maurice PEPEY, Jean-Yves MORHAN,
Excusés : Loïc HELARY (pouvoir à J. BOSSARD), Jacques THOMAS, Françoise JULLY et Alain QUEAU (pouvoirs à J.M. FERRAND), Alain VICTOIRE, Marcel CONSTANTIN, Armelle LECALLO (pouvoir à M.A. GODET), Françoise NARDON (pouvoir à C. LE BRUN)

Le compte-rendu du précédent conseil d'administration est adopté

La Fédération Française des Associations des chemins de Saint Jacques de Compostelle et d'association Webcompostella chargée par l'église de France de la mise en place de services aux pèlerins ont conclu un partenariat pour mener des actions communes, notamment l'accueil francophone de Santiago, l'élaboration d'une crédentiale unique. Cette démarche, dont les objectifs constituent une belle avancée dans l'unité d'actions au service des pèlerins et du « bien commun jacquaire », dans le respect de toutes les sensibilités et opinions, a reçu un écho favorable de plusieurs associations dont Rhône Alpe et PACA. Elle est validée et soutenue par le conseil d'administration.

Une réflexion est lancée sur l'opportunité et l'intérêt pour l'Association Bretonne d'adhérer à la Fédération Française dans laquelle elle ne joue jusqu'à présent qu'un rôle de spectateur. D'ici la prochaine réunion, les administrateurs analyseront l'intérêt d'en être désormais acteur, son influence pouvant être significative compte-tenu de son importance.

Répondant à la proposition de l'accueil francophone de Santiago, l'Association Bretonne sera représentée par un pèlerin adhérent assurant deux semaines de permanence à l'accueil. C'est une opportunité intéressante qui nous est offerte de nous faire connaître auprès des ressortissants de nos cinq départements accueillis à Santiago mais qui ignorent notre existence. Ces personnes devront être accréditées par l'association après un entretien avec le délégué de son département.

Deux auteurs Patrick HUCHET et Louis CARADEC, qui s'apprêtent à publier un ouvrage sur les chemins ou évoquant Saint Jacques de Compostelle, proposent à l'association un partenariat.

Les principes généraux en la matière sont tout d'abord rappelés :

- L'association n'assure ni la promotion ni la commercialisation des ouvrages récits d'expériences personnelles
- L'association peut s'engager dans la promotion,, voire la commercialisation de livres documentaires d'intérêt culturel, historique ou patrimonial bretons.

Patrick HUCHET propose que l'association en achète 200 à .300 exemplaire à un prix minoré de 30 % par rapport au prix public, moyennant quoi il s'engage à donner une conférence de lancement dans chaque département, en partenariat avec Ouest-France éditeur. L'association vend ensuite ses livres au prix qui lui convient, en conservant un stock de 50 exemplaires pour offrir à ses partenaires à l'occasion d'actions communes. Elle peut également relayer sur ses supports le lancement de la souscription.

Louis CARADEC n'a quant à lui besoin que de renseignements sur l'histoire de l'association. Il va être orienté vers des adhérents « mémoire ».

- Marche de printemps 2017 dans le Finistère : excellents retours – bilan financier joint
- Préparation de la marche de printemps 2018 sur la voie des capitales du 6 au 13 mai
- Voyage du chœur en Belgique. Programme : 4 concerts précédés d'une marche
- Invitation de l'association québécoise ouverte à tous les adhérents et pas seulement aux participants à la marche de printemps.
- Journée jacquaire de l'Anjou

35 – sortie d'automne le dernier dimanche de novembre, soirée du retour et rencontre des hébergeurs

29 – permanences Brest et Landerneau, achèvement de la variante de Pont-Croix, rassemblement à Pt Croix le 25 juillet, soirée du retour, accueil de la délégation d'Aquitaine, marche d'automne, soirée des hébergeurs

22 – sortie d'automne, préparation de l'assemblée générale à Guingamp le 17 mars, variante de Dinan vers la voie des capitales à St Médard sur Ille

44 – cloutage et bornage des agglomérations, réouverture du gîte de Monières, ouverture d'un nouveau gîte à Guémené-Penfao, remise du jacquet d'honneur à la commune de St Fiacre, conférence historique à Rezé le 29 septembre, participation d'une équipe jacquaire aux Foulées du Tram à Nantes, projet de restauration d'une statue à Moisdon-la-Rivière, soirée du retour le 10 novembre, contact avec Dublin.

56 – sortie des 7 et 8 octobre, restauration de la chapelle Saint Jacques de Brec'h

Présentation du bilan de la trésorerie et situation des adhésions (joint)

Prochain conseil d'administration le samedi 2 décembre au lieu habituel